

6月の行事予定

- 2日(金) 体力測定運動能力チェック (4歳児)
保護者会 (17:00~)
- 6日(火) 読み聞かせ (4, 5歳児)
- 7日(水) お話しなめに in 馬木 (3, 4, 5歳児)
- 8日(木) トトロの楽校 in 横田 (4, 5歳児)
- 11日(日) 保護者会環境整備作業 (AM7:00~)
- 15日(木) 施設開放日
- 16日(金) 歯科検診 (AM8:30~) お弁当の日
- 21日(水) 避難訓練 in 公民館と合同
生活習慣チャレンジ週間 (~25日)
- 22日(木) トトロの楽校交流会 (4, 5歳児)
- 23日(金) ヤマメの放流 (4, 5歳児)
- 26日(月) トロッコ列車 (5歳児)
- 28日(水) プール開き
- 29日(木) わくわくプール交流 (5歳児)
- 30日(金) 親子で一緒に遊ぼう (3, 4, 5歳児)

~職員研修・出張~

- 3日(土) 仁多福祉会デザインしょう会
- 5日(月) 園長会
- 6日(火) 雲南保協施設長会 発達障がい児童基礎研修 (zoom)
- 7日(水) 赤十字指導者協議会総会
- 8日(木) 幼小管理職会 主任会
- 9日(金) 保育士寺子屋 仁多福祉会理事会
- 10日(土) 放課後児童支援員認定資格研修
- 12日(月) 救命救急講習会 in 八川小学校
- 13日(火) IS, YOU 幼児園保育所指導者向け見学
- 14日(水) 安全管理と安全教育中堅研修 (zoom)
救命救急講習会 in 横田幼児園
- 16日(金) 仁多福祉会デザインしょう会
- 20日(火) 雲南保協実技研修
- 23日(金) 仁多福祉会評議員会 保育士寺子屋
- 25日(日) 放課後児童支援員認定資格研修
- 26日(月) 所長管理職会
- 27日(火) 仁多福祉会幼児園職員研修保育公開 in 横田
- 29日(木) 雲南保協療育を語る会

ふるまい



今月は『靴、スリッパを揃えよう』です。

遊びに夢中になるとつい靴やスリッパを脱ぎっぱなしにしてしまうことがあります。脱いだ靴はきちんと下駄箱にしまったり、ただしまうだけでなく、左右を確認したり、つま先を揃えてしまうなど意識していこうと思います。また、トイレのスリッパもきれいに並べてあると次の人が履きやすいことを伝えたり、気づいたらそのままにしておくのではなく、自然に直してあげることでお互いに気持ち良く過ごせるようにしていきたいと思います。

このえほんよんで!



『そらめくんの いっしょに あそぼ』

作：なかや みわ

子どもたちの好きな絵本のそらめくんシリーズの絵本です。そらめくんの友だちと一緒に「いっしょに あそぼ」「いいよ」とかawaiiやりとりをしながら友だちがどんどん増えていくお話です。子どもたちが真似したくなる言葉がたくさん出てくるので親子で言葉を真似しながら読んでみて下さいね。

《今月の乳児健診》

- 6月8日(木) 1歳6ヶ月健診
対象：令和3年10・11月生まれ
- 6月22日(木) 7, 8ヶ月健診
対象：令和4年10・11月生まれ
10, 11ヶ月健診
対象：令和4年7, 8月生まれ

◎6月のすくすくギャラリーは6月13日(火)です。

つぶやき

未満児クラスにおたまじゃくしがやってきました。まだ見慣れない子どもたち。ケースをのぞいて…

A児「おさかなさん?だれかな…」

B児「かわいいー」

誰だろうと不思議そうですが興味はあり、ケースをのぞいたり「また明日ねー」挨拶をしたりとかわいらしいやりとりがあります。おたまじゃくしさんの様子を見守っていきたいと思います。

家族で挑戦! 毎日元気に運動あそび

~子育て豆知識~

『人間お好み焼き』

- ① 「お好み焼き」と「焼く人」を決めます。
- ② 「お好み焼き」は、うつ伏せになります。
- ③ 「焼く人」は、お好み焼きをひっくり返そうとします。
- ④ 「お好み焼き」は、ひっくり返されないようにします。

(JSP0-ACP 総合サイトより)



八川幼稚園 園便り

やかわの子

NO.135 令和5年6月5日発行

仁多福祉会八川幼稚園
奥出雲町下横田 509 番地1
TEL(0854)52-2314(20)

いちごおいしかったね！

親子遠足いちご狩り楽しかったね！



5月16日に上久野の三島ファームへ親子遠足でいちご狩りに行きました。甘いいちごのおいがるハウスの中にはたくさんのいちご。親子で選びながらとって味わったいちごはとても美味しく親子で嬉しそうな表情がたくさん見られました。園に帰って親子でゲームをしたり、木陰でお弁当を食べて親子でたくさん遊んだ1日になりました。

竹の子掘りしたよ！

今年も藤原さんにお世話になり、大きく育った竹の子掘りをさせて頂きました。いろんな大きさの竹の子を大喜びしながら、手で一生懸命掘ったり、竹の子とお相撲勝負をしながら収穫しました。持ち帰って、竹の子と背比べ。先生たちより大きい竹の子にみんなもびっくりしていました。自分の手で皮むきをしたり、ごちそうに見立てて遊びました。



田植えをしたよ！

5月22日(月)

今年も高橋さんにお世話になり、大きな田んぼに小学生さんと一緒に田植えをしました。田んぼに入って倒れないようにバランスをとりながら植えたり、泥の感触を楽しみながら田植えをしました。苗の本数を「1, 2, 3…」と数えながら田んぼの中に植えていく子どもたちでした。みんな一生懸命田植えをしましたよ。小学生さんの植えるスピードは速く、「速い！すごいね」と驚いている子もいました。一緒に植えることで発見があったようです。今年も良い体験をさせて頂きました。これから子どもたちと一緒に米の生長を観察していきながら秋の収穫へ期待を繋いでいきたいと思ひます。



大きくなってね！～夏野菜を植えたよ～

今年も藤原さんにお世話になり、園庭の畑にキュウリ・トマト・なすび・スイカなどの苗を植えました。自分で育てる野菜を決め、苗植えし自分の印をつけて水やりなどお世話をする中で、大きくなったり花が咲いたり生長を感じている子どもたちです。栽培活動を通して、生長に関心を持ち、お世話をする事の大切さを知り、収穫や食の喜びが感じられるように関わっていきたくと思ひます。



交通安全教室・不審者対応訓練をしました

5月19日(金)

八川駐在所の木村巡査部長さん、雲南警察署の松林さんにご協力いただき、不審者対応研修と交通安全教室を行いました。実際に職員が不審者の対応をしたり通報訓練をし、日頃からの不審者対応への意識を高めました。訓練が終わった後、「いかのおすし」のお話を腹話術でお話していただきました。また、横断歩道の渡り方を教えていただいたり、手作り紙芝居で日頃のちょっとした場面に潜んでいる車の事故について分かりやすくお話していただきました。今回のお話や訓練から子どもたちと確認しながら子どもたちの安全・命を守っていきたくと思ひます。



高禪寺で花まつりをしました！

5月12日(金)

お釈迦様の誕生をお祝いする花まつりに3, 4, 5歳児が行きました。御詠歌を聞かせていただいたり、子どもたちは自己紹介をして元気に歌を歌いました。みなさんと一緒に甘茶をお釈迦様に掛けてお祝いすることができました。甘茶と一緒に味わったりと地域の方との楽しいふれあいの時間となりました。

